

30 años ha

Semana del 16 al 22 de Junio de 1929

❖ *La capital de la provincia ha hecho honor a nuestro llorado maestro Garreta, dando el nombre de una de sus calles al eximio compositor; ha sido nombrada una comisión, integrada por diversos elementos intelectuales de Gerona, para llevar a cabo el proyecto de un monumento al ilustre músico.*

❖ *Por el Ayuntamiento ha sido tomado el acuerdo de señalar el día seis del próximo mes de Julio, para sacar a subasta las obras de construcción de una plaza mercado bajo el tipo de 172.452'80 pesetas.*

❖ *Como agradecimiento al interés demostrado por el general Barrera en las obras de defensa de nuestro Paseo del Mar, el Ayuntamiento, en sesión del día 17 del actual, tomó el acuerdo de rotular dicha vía con el nombre del ilustre general.*

❖ *El lunes y martes pasados, la compañía de zarzuela de Luis Calvo, estrenó, en el teatro Novedades, las zarzuelas «La pícaro molinero» y «La Parranda»; «La verbena de la Paloma» y «La Revoltosa» completaron los programas de los dos días. Dichas obras fueron protagonizadas por los divos Marcos Redondo y Emilio Vendrell, alcanzando ambas zarzuelas una interpretación inmejorable. Matilde Martín, Victoria Racionero, Matías Ferret y la pareja cómica compuesta por Rosita Cadenas y Antonio Palacios, coadyuvaron espléndidamente al éxito alcanzado por esta formidable compañía: a tono con ella estuvo el coro y también la orquesta; el público no llenó el local, especialmente el segundo día, en que se registró escasamente media entrada.*

A. M.

BAR RESTAURANTE

L'AST

de José Teixidó

SALON DE TE
APERITIVOS

Mayor 11 - San Feliu de Guixols

DESILUSION...

Cada día, cada noche, a la misma hora, con fresco, en tiempo benigno, nuestra pareja se holla emplazada en el mismo lugar.. un banco de nuestra más céntrica Rambla, o bien deambulando por ella, hablándose, quedo, sin aspavientos, sin monerías, sin coquetearías por parte de ninguno de los dos.

En momentos en que el descanso de nuestra labor cotidiana, labor que nos cansa no, por el esfuerzo a realizar, si no por su monotonía, nos tiene retenidos en un magnifico punto de observación, podemos y nos vemos obligados a presenciar la diaria escena de nuestros enamorados. Nunca hemos podido saber quien llega primero a la cita... él? ..ella? .. los dos a la vez?... por donde vienen?... cuando vienen?... No nos interesa, desde luego: pero nos choca su presencia tan espontánea, tan misteriosa, tan a la chita callando...

Jóvenes, bien parecidos, optimistas en todas sus acciones, sonrientes, dándose las manos unas veces y, otras, enlazándose mutuamente con los brazos, nuestros, ya, amigos pasean por nuestra Rambla sin, al parecer, darse cuenta de que existe, en el mundo, algo más que sus problemas, si los tienen, sus citas, sus confidencias... felices ellos!!

Nos intriga, eso sí, su perseverancia, su puntualidad en el encuentro nocturno; nunca hemos visto, en la cita, a uno sin el otro .. siempre juntos. Desde nuestro observatorio, les perdemos de vista durante unos minutos, para volver a contemplarlos al cabo de unos instantes: desaparecen Rambla abajo, hacia el Paseo, como queriendo ensanchar el campo de su deambular, al parecer, intranscendente, y acuden nuevamente al lugar de su encuentro, con susurros al oído, precedidos de sonrisas prometedoras, prendidas sus miradas, como queriendo expresarse sus sentimientos mas recónditos: se sientan...

Percibimos el rumor de algo mecánico, rumor que, paulatinamente, va acrecentándose, para quedar en leve susurro, al parar frente a nuestra pareja: van, ambos, al encuentro del vehículo, portador, según podemos ver, del motivo de su larga espera, y desaparecen, ya, definitivamente con un paquete llevado por los dos, sonrientes, optimistas, felices...

Nos damos cuenta de que, cada noche, se repite idéntica escena, y aclarado el misterio... que desilusión la nuestra!!

A. M.

SAN FELIU Y SUS CALLES

Calle San Félix Mártir

Como no podía menos que suceder, una de las calles de nuestra población ostenta el nombre del excelso patrón de la ciudad, San Félix, y a ella vamos hoy a referirnos.

A pesar de su honroso nombre, la calle de San Félix Mártir es una de las más cortas de San Feliu, pues solamente alcanza los 70 metros de longitud y su anchura poco más de 3. La cifra más alta en la numeración de los edificios es la núm. 11. Se inicia en la calle Penitencia y fine en la de Santo Domingo; está provista de aceras en su mayor parte y su calzada es de tierra apisonada, siendo recto su transcurso.

En esta vía se encuentra situado el Centro de 2.^a enseñanza, «Liceo Abad Sunyer», en el edificio que había sido anteriormente Convento y Colegio de las Hermanas de la Congregación de la Divina Pastora. La capilla del colegio está actualmente cerrada al culto.

En la fachada de la casa núm.5 figura un cuadro de azulejos representando a Nuestra Señora del Carmen, de colocación muy remota, al parecer.

En el inmueble ocupado ahora por una fábrica, —núm.2— había estado situado, años atrás, el salón de baile «La Dalia», muy frecuentado por los guixolenses de principios de siglo.

El tránsito es muy reducido en la calle San Félix Mártir, estando compuesto en una gran porción por escolares del citado centro docente «Liceo Abad Sunyer», y del vecino Colegio de San José.

Durante la última guerra civil española ostentó esta vía el nombre de calle de la Igualdad.

Lupaxa.



AGENTE OFICIAL DE LA
PROPIEDAD INMOBILIARIA

Compra - Venta - Hipotecas
Alquiler de Torres

Teléf. 36

Playa de Aro